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Bairro de Noel 
passará por 
repaginada
CULTURA, P7

ESPORTES, P8

ANA  M A R CE L A  LE VA  O  
OURO  NA  M A R ATONA  
AQUÁT IC A  EM  TÓQU IO

O QUE  É  QUE  A  B A I A NA  T EM ?

T UR IS TA S  S ÃO  ATACADOS  
A  T IR OS  A PÓS  D IS CUS S ÃO  
COM  B ICHE IROS  EM  B OAT E

POLÍCIA, P5

GERAL, P3

J UN INHO  P E R UCA  E  FA B R ÍC IO  NA P INHO  FA Z EM  
CAM PANHA  A NT E C IPA DA  E  S ÃO  OB R IG A DOS  

A  T I R A R  M AT ER IA L  DA S  R EDE S  S OC IA I S

TENTANDO  B UR L A R  A  LE I  EM  S I LVA  J A R D IM

A G E N T E S  D A  D E L E G A C I A  D E  
H OM I C Í D I O S  E  D A  P O L Í C I A  

R ODOV I Á R I A  F E D E R A L  
L I B E R TA R A M  H OM EM  QU E  S E R I A  
M OR T O  N A  F U R QU IM  M E ND E S

POLÍCIA, P5

“ N Ã O  QU E R O  P E G A R  C A R ON A  
N A  F A M A  D E  N I N G U ÉM ”

CULTURA, P7

P O L Í C I A  S A LVA  H OM EM  
D E  “ M I C R O -ONDA S ”  D O  

T R Á F I C O  N A  Z ON A  N OR T E

NEM  N E M  
P R E C I S A  !P R E C I S A  !
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S
egue até amanhã, sexta-feira 
(6), o prazo para que os pré-
-selecionados para o Fundo 
de Financiamento Estudan-

til (Fies) complementem sua inscri-
ção neste que é o certame relativo ao 
segundo semestre de 2021.  

A relação dos candidatos pré-sele-
cionados foi divulgada ontem (3), em 
chamada única. O resultado está dis-
ponível na página do Fies.

A seleção assegura apenas a expec-
tativa de direito à vaga, já a contrata-
ção do fi nanciamento está sujeita às 
demais regras e procedimentos de for-
malização do contrato.

Os estudantes não pré-seleciona-
dos foram automaticamente incluídos 
em lista de espera, observada classi-
fi cação. Considerando que não existe 
novo ranqueamento, após a publica-
ção do resultado da chamada única, os 
participantes da lista de espera deve-
rão, obrigatoriamente, acompanhar 
sua eventual pré-seleção.

Nesse caso, os candidatos deverão 
complementar sua inscrição no prazo 
de três dias úteis, contados do dia sub-

sequente ao da divulgação de sua pré-
-seleção no sistema. O prazo fi nal para 
a lista de espera é 31 de agosto.

Em 2021, o Fies tem a oferta total 
de 93 mil vagas. Nesta seleção do 
segundo semestre, estão disponíveis 
69 mil vagas distribuídas em 23.320 
cursos de 1.324 instituições privadas 
de ensino superior. Caso hajam vagas 
remanescentes, não ocupadas na cha-
mada única, o MEC poderá fazer nova 
seleção.

Para ter acesso ao fundo, é neces-
sário ter renda familiar mensal bruta 
per capita de até três salários mínimos 
e ter participado de uma das edições 
do Exame Nacional do Ensino Médio 
(Enem), a partir de 2010, obtendo no 
mínimo 450 pontos na média das cinco 
provas do exame e não ter zerado a 
prova de redação.

O Fies é o programa do governo 
federal que tem o objetivo de facilitar 
o acesso ao crédito para fi nanciamento 
de cursos de ensino superior ofereci-
dos por instituições privadas aderen-
tes ao programa. Criado em 1999, ele 
é ofertado em duas modalidades desde 

A relação dos candidatos 
para o segundo semestre 
já foi divulgada

Um grupo de aproximadamente 
30 pessoas fez uma manifestação, na 
manhã de ontem, na Avenida Brasil, 
altura de Parada de Lucas, na Zona 
Norte do Rio. Motoristas protestaram 
contra o aumento do preço dos com-
bustíveis.

O grupo colocou pneus e entulho 
numa das pistas da avenida, no sentido 
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O governo de São Paulo entregou ontem  ao Pro-
grama Nacional de Imunizações (PNI) mais 2 milhões 
de doses da vacina contra covid-19 CoronaVac, produ-
zida pelo Instituto Butantan em parceria com o labo-
ratório chinês Sinovac. Com a nova entrega, as libe-
rações chegam à marca de 64,8 milhões de doses for-
necidas ao Ministério da Saúde desde 17 de janeiro, 
quando o uso emergencial do imunizante foi aprovado 
pela Agência Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa).  

Segundo informações do governo estadual, em 

julho foram entregues mais de 10 milhões de doses do 
imunizante, produzidos a partir de 6 mil litros de Ingre-
diente Farmacêutico Ativo (IFA) recebidos no dia 26 de 
junho. Na noite do último domingo (1º), o instituto rece-
beu uma carga de 2 mil litros de matéria-prima para pro-
duzir e entregar mais 4 milhões de doses da CoronaVac. 

As vacinas liberadas hoje fazem parte do segundo 
contrato fi rmado com o Ministério da Saúde, de 54 
milhões de de doses do imunizante. O primeiro, de 
46 milhões, foi concluído em 12 de maio.

Centro. Equipes da Polícia Militar ten-
taram negociar com os manifestantes 
o desbloqueio da via expressa.

Por volta das 6h50, o congestiona-
mento já era grande na via. No mesmo 
horário, a melhor para os motoristas era 
seguir pela Linha Vermelha ou por vias 
internas como as avenidas Pastor Mar-
tin Luther King e Dom Hélder Câmara.

2018, por meio do Fies e do Programa 
de Financiamento Estudantil (P-Fies).

O primeiro é operado pelo governo 
federal, sem incidência de juros, para 
estudantes que têm renda familiar de 

até três salários-mínimos por pessoa; o 
percentual máximo do valor do curso 
fi nanciado é defi nido de acordo com 
a renda familiar e os encargos educa-
cionais cobrados pelas instituições de 

ensino. Já o P-Fies tem regras específi -
cas, sem seleção, e funciona com recur-
sos dos fundos constitucionais e dos 
bancos privados participantes, o que 
implica cobrança de juros.

Como avaliar a saúde de um negócio? Como saber o que 
vai bem e o que vai mal em uma organização? Em quais depar-
tamentos é preciso mudar de estratégia? Para obter essas res-
postas, a única saída é realizar o diagnóstico empresarial. Um 
bom administrador precisa conhecer todas os pontos do seu 
negócio, pois, é o olho do dono que engorda o gado.

O QUE É UM DIAGNÓSTICO EMPRESARIAL?
O diagnóstico empresarial é uma avaliação interna de todos 

os processos que ocorrem em uma empresa. Ele envolve a fabri-
cação de produtos, a concretização de vendas, os serviços de 
marketing, atendimento e tudo o mais que faça parte do coti-
diano do negócio.

Essa ferramenta serve para identifi car as forças e fraque-

zas do negócio, além de apontar alguns fatores que com-
põem a operação como:

• dados relacionados ao faturamento;
• controle do estoque;
• estratégias de marketing que não estejam funcionando.

É interessante notar que o diagnóstico empresarial serve 
para empresas de diferentes portes, desde as pequenas e 
micro até os grandes players do mercado. Muitos gestores 
de empreendimentos menores podem achar que conhecem 
tudo o que ocorre em seu negócio por conta do escopo 
reduzido de operações, mas são exatamente esses conjun-
tos de técnicas que garante que tudo saia como planejado.

COMO REALIZAR ESSE DIAGNÓSTICO?
 Agora, mostraremos os passos para que você consiga 

realizar um diagnóstico empresarial completo!

1) Coleta de informações
O primeiro passo para realizar o diagnóstico empresa-

rial é coletar dados sobre todas as áreas da empresa, a par-
tir de cada atividade desempenhada nos setores. Alguns 
itens podem ser elencados para facilitar esse trabalho:

• resultados fi nanceiros de acordo com cada setor;
• nível de satisfação dos colaboradores;
• números relacionados ao desempenho das vendas;
• reclamações dos clientes (e fatores de melhoria);

• nível da produtividade interna.
• Análise de dados

Este é o momento de organizar todas as informações 
coletadas e posicioná-las em planilhas ou gráfi cos — como 
no Excel. Isso ajuda a ter uma visão mais ampla do negó-
cio e a comparar os resultados atuais com as projeções.

Esse trabalho de análise de dados também pode ser 
feito com o auxílio de ferramentas de Business Intelli-
gence e Big Data. A empresa pode capacitar seus colabo-
radores ou buscar profi ssionais terceirizados para fazer 
esse trabalho.

2) Identifi cação dos problemas
Nesse momento, precisamos identifi car quais são as 

falhas e quando elas ocorrem, além de descobrir possíveis 
oportunidades para a empresa se desenvolver. É a partir 
disso que entendemos as prioridades de intervenção e o 
momento adequado para novas ações.

3) Proposta de intervenção
Por fi m, após ter todas as informações em mãos e ter 

identifi cado as maiores falhas, podemos pensar em solu-
ções para serem implementadas. O planejamento deve ser 
montado, com detalhes envolvendo metas, planos de ação 
e a defi nição de prazos para que os resultados sejam ava-
liados novamente.
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Carreiras 
e Negócios

MARCOS DANTAS
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Ela foi identifi cada em 38 municípios das 
nove regiões do território Fluminense
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Servidores do município do Rio 
de Janeiro passarão a receber o 13º 
salário do ano corrente sempre em 
duas cotas, em datas fi xas: a primeira 
parcela deverá ser quitada em 1º de 
julho, e a segunda, em 1º de dezem-
bro. A Câmara Municipal do Rio de 
Janeiro aprovou o projeto de emenda 

O Detran-RJ promove, 
neste sábado, o 36º muti-
rão desde o início da pande-
mia. Serão oferecidas 6,9 mil 
vagas para serviços de veícu-
los, identificação civil e habi-
litação, em 121 unidades dis-
tribuídas em todas as regiões 
do Estado do Rio. Para evi-
tar aglomerações, o atendi-

mento será apenas mediante 
agendamento prévio.

Para ser atendido, o usu-
ário deve marcar os serviços 
pelo site do Detran (www.
detran.rj.gov.br) ou pelo tele-
atendimento, nos números 
(21) 3460-4040, 3460-4041 
ou 3460-4042, das 6h às 21h. 
As vagas já estão disponíveis.
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U
m estudo realizado 
pelo programa de 
vigilância genômi-
ca da covid-19 de-

monstrou que a variante Delta 
deve passar o número de casos 
da variante brasileira Gamma 
(P.1), se tornando a mais fre-
quente no Estado do Rio. Ela 
foi identifi cada em 38 municí-
pios das nove regiões do terri-
tório Fluminense. Com base na 
pesquisa, o secretário munici-
pal de Saúde, Daniel Soranz, 
disse que a variante Delta já 
representa 45% de presença 
nos casos de coronavírus na 
Capital, quase a metade.

“Aqui no Rio se estima 
que 45% dos nossos casos 
sejam com a variante Delta 
e ela dissemina muito mais 
rápido, tem uma velocidade 
de transmissão muito maior 
que as demais”, explicou o 
secretário.

A Secretaria Municipal de 
Saúde (SMS) estima que este 

seja o percentual de todos os 
casos de coronavírus na cidade 
pois, segundo a pasta, este foi 
o resultado da pesquisa ao ana-
lisar o total de amostras para 
a identifi cação de variantes no 
município. O estudo ocorre 
por amostragem, entretanto, 
um dos critérios de escolha 
dessas amostras são as que 
têm maior carga viral, ou seja, 
de pacientes que podem ter 
maior gravidade clínica.

O secretário estadual de 
saúde, Alexandre Chieppe, no 
entanto, acredita que a análise 
de Soranz ainda é precipitada. 
“Do ponto de vista estatístico, 
a amostra não é representativa 
para afi rmarmos isto”, pontuou.

Nesta última rodada, 368 
amostras foram coletadas 
entre os meses de junho e 
julho. De acordo com as aná-
lises, a variante Gamma estava 
presente em 66,58% do mate-
rial sequenciado e a variante 
Delta em 26,09%. Já no estudo 

divulgado no dia 20 de julho, 
em que 379 amostras foram 
coletadas no mês anterior, a 
variante gama era de 78,36% e 
a Delta, apenas 16,62%.

“Dessa forma, é possível 

afi rmar que a variante Delta 
está em circulação no estado 
do Rio de Janeiro, com ten-
dência de aumento e conver-
são para se tornar a mais fre-
quente, substituindo a variante 

Gamma”, diz a Secretaria 
Estadual de Saúde.

A análise mostrou ainda a 
presença de 0,8% da variante 
Alpha (B.1.1.7). Outras seis 
variantes (P.1.1, P.1.2, P.1.4, 

P.1.7, P.4 e P.5) também foram 
identifi cadas, mas não são 
consideradas como de inte-
resse nem de preocupação 
pela Organização Mundial 
da Saúde. 

à Lei Orgânica do Município 13/2017, 
que determina os pagamentos.

Houve 43 votos a favor da pro-
posta, no segundo turno de discus-
são. Como se trata de uma altera-
ção na Lei Orgânica do Município, 
a sanção do prefeito não é necessá-
ria. A aprovação da emenda por dois 

terços dos vereadores já basta para a 
promulgação da norma, que entrará 
em vigor na data de publicação em 
Diário Ofi cial.

Já é costume da administração 
carioca parcelar o depósito do 13º 
salário, mas a antecipação de metade 
do abono não era obrigatória.
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Os candidatos à Prefeitura de 
Silva Jardim, no interior do Rio, 
Fabrício de Napinho e Juninho 
Peruca foram obrigados a retirar 
material postado em redes sociais, 
após determinação da Justiça Elei-
toral.

Segundo a decisão, as posta-
gens confi guram propaganda elei-
toral antecipada, que é feita ou 
divulgada antes do período permi-
tido, benefi ciando um pré-candi-
dato, antes de aberto o prazo para 
isso.  A propaganda feita fora do 
tempo é irregular e ilegal.

Outa citação foi o convite 
aberto ao público para conven-
ção dos partidos, que deve ser 
feita somente aos fi liados, veja 
parte da decisão:

“Assim, considerando que a 
convenção é um ato intraparti-
dário, que interessa apenas aos 
fi liados do partido político, e que 
a divulgação irrestrita de sua rea-
lização, no caso, pode servir a 
interesses eleitorais extemporâ-
neos, DEFIRO PARCIALMENTE 
o pedido liminar para determi-
nar a intimação de FABRICIO 
AZEVEDO LIMA CAMPOS e 

do DIRETÓRIO MUNICIPAL 
DO PARTIDO SOCIAL DEMO-
CRÁTICO – PSD, para que reti-
rem os convites relativos à con-
venção do PSD das redes sociais 
e cessem a sua divulgação à popu-
lação em geral, imediatamente, 
sob pena de confi guração depro-
paganda eleitoral extemporânea e 
de crime de desobediência.”

“Assim, considerando que a 
convenção é um ato intraparti-
dário, que interessa apenas aos 
fi liados do partido político, e que 
a divulgação irrestrita de sua rea-
lização, no caso, pode servir a 
interesses eleitorais extemporâ-
neos, DEFIRO PARCIALMENTE 
o pedido liminar para determi-
nar a intimação de LUIZ EVAN-
DRO MACEDO DE BARROS 
JUNIOR (JUNINHO PERUCA), 
para que retire os convites relati-
vos à convenção do PODEMOS 
das redes sociais e cesse a sua 
divulgação à população em geral, 
imediatamente, sob pena de con-
fi guração de propaganda eleito-
ral extemporânea e de crime de 
desobediência.”(sic) — determi-
nou a Justiça.
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O 

menino de 13 
anos morto com 
mais de 10 tiros 
em São Francis-

co de Itabapoana, no Nor-
te Fluminense, foi executado 
por engano, segundo a polí-
cia. O crime aconteceu no dia 
25 de julho, por volta das 19h.

De acordo com a Polícia 
Civil, David Souza Rodri-
gues foi morto pelo narco-
tráfi co da região, mas o alvo 
do crime seria Matheus Lima 
Azevedo. Segundo as investi-
gações, Matheus teria se tor-
nado um desafeto dos crimi-
nosos após por ter trocado 
de facção criminosa.

Ontem, a polícia pren-
deu Jonas Crisóstomo da 
Hora, vulgo Jacks, suspeito 
de ser um dos responsáveis 
pela execução de David. De 
acordo com as investigações, 
Jonas estava acompanhado de 
outros suspeitos no momento 
do crime.

Contra Jonas, havia um 
mandado de prisão preven-
tiva. A polícia ainda busca 

identifi car os outros suspei-
tos de participar da morte do 
adolescente.

A operação que prendeu 
Jonas é realizada por policiais 
civis lotados na 147ª DP e 
policiais militares da 3ª CIA, 
coordenados pela delegada 
Ivana Morgado, e acontece 
nas localidades de Praça João 
Pessoa, Alegria dos Anjos e 
Lagoa Feia.

Até o momento, foram 
apreendidos duas pistolas 
9mm, um revólver calibre 38, 
uma granada, diversas muni-
ções de diferentes calibres e 
drogas.

Menino saiu para 
buscar primo

De acordo com infor-
mações da Polícia Militar, 
David Souza Rodrigues tinha 
saído de moto para buscar 
um primo perto de casa para 
comemorar o aniversário da 
mãe e foi executado com os 
14 tiros. O crime aconteceu 
na localidade de Lagoa Feia.

Moradores informaram 

Agentes prenderam um dos 
responsáveis pela morte de David

que suspeitos em duas motos 
teriam feito os disparos con-

tra o jovem, segundo a polí-
cia. Após ser baleado, David 

teria batido em uma árvore às 
margens da estrada. O local 

fi cou com diversas marcas de 
sangue.
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Preparados para realizarem um 
arrastão, na RJ-104, na altura de Maram-
baia, em Itaboraí, na noite da última 
terça-feira (03), criminosos foram sur-
preendidos pela chegada da polícia. Um 
deles morreu e outro fi cou ferido. 

De acordo com PMs do 35°BPM (Ita-
boraí), policiais estavam se deslocando 
pela via quando foram informados que 
homens armados estariam se preparando 
para realizar um arrastão na rodovia. 

Os policiais seguiram até o ponto 
indicado e surpreenderam cinco crimi-
nosos. Houve um intenso confronto e 
os bandidos tentaram fugir. 

Dois deles foram localizados baleados. 
Eles foram socorridos, mas um dos acu-
sados não resistiu e morreu no hospital. 

O outro, um homem de 22 anos, 
está internado sob custódia. 

Com eles a polícia apreendeu uma 
pistola 9mm e um revólver, calibre 38, 
além de munições. 

Policiais da Divisão de Homicídios 
de Niterói, Itaboraí e São Gonçalo regis-
traram o caso como homicídio decor-
rente de intervenção policial. 

O corpo do acusado foi encami-
nhado para o Instituto Médico Legal 
(IML) de Tribobó, em São Gonçalo.

Com eles a polícia apreendeu uma pistola 9mm 
e um revólver, calibre 38, além de munições

ReproduçãoDivulgação

O Portal dos Procura-
dos divulgou um cartaz 
para ajudar nas investiga-
ções da Delegacia de Homi-
cídios da Capital (DHC) com 
informações que possam 
levar à identificação e prisão 
dos envolvidos na morte do 
empresário do ramo de per-
fumaria, Diego André Dassa 
Lemos, de 34 anos.

Segundo testemunhas, o 
empresário de uma loja de 
perfumes no Itanhangá pas-
seava com o cachorro quando 
foi abordado por crimino-
sos em uma motocicleta. Um 
deles disparou contra Diego 
mais de uma vez e levou seus 

pertences. A vítima foi socor-
rida e chegou a ser levada 
ao Hospital Municipal Lou-
renço Jorge, na Barra, mas 
não resistiu.

O caso aconteceu na Rua 
Potiguara, uma rua residen-
cial da Freguesia. Imagens 
de uma câmera de segu-
rança mostram que Diego 
passeava com o cachorro 
em uma calçada quando foi 
abordado por uma motoci-
cleta que circulava na contra-
mão. O criminoso que estava 
na garupa desceu e disparou 
pelo menos três vezes con-
tra a vítima. Ele teria levado 
o cordão de Diego.
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Um confronto entre poli-
ciais militares do 41° BPM 
(Irajá) e criminosos termi-
nou com um suspeito morto 
na manhã de ontem, no Com-
plexo da Pedreira, em Acari, 
Zona Norte do Rio. Um mora-
dor da região fi cou ferido após 
ser atingido por estilhaços de 

tiro na perna. Ele foi atendido 
e liberado.

De acordo com a corpora-
ção, equipes foram informa-
das, através de dados de inteli-
gência, sobre um possível con-
fronto entre criminosos de fac-
ções rivais. Em razão disso, o 
policiamento na área foi inten-

sifi cado. 
Segundo os agentes, 

durante o patrulhamento na 
região, uma equipe foi atacada 
a tiros por criminosos, o que 
gerou confronto. Um crimi-
noso acabou sendo atingido 
e morreu no local. Com ele os 
PMs encontraram uma pistola. 

Ainda segundo a Polícia 
Militar, posteriormente, os 
agentes foram informados da 
entrada de um morador da 
região no Posto de Assistên-
cia Médica (PAM) de Irajá, 
com ferimentos por estilhaços 
de tiro na perna. O homem foi 
atendido e liberado.
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P
oliciais da Delega-
cia de Homicídios da 
Baixada Fluminense 
(DHBF) resgataram 

um homem na comunidade 
Furquim Mendes, no Jardim 
América, na Zona Norte do 
Rio, na manhã de ontem, que 
seria morto por bandidos na 

região. A ação contou com o 
apoio da Polícia Rodoviária 
Federal (PRF).

Os policiais estavam 
fazendo uma operação para 
cumprir mandados de pri-
são na Favela do Dique, em 
Duque de Caxias, na Baixada 
Fluminense, quando foram 

informados que uma vítima 
do tráfi co de drogas seria quei-
mada na comunidade do Jar-
dim América. Os agentes con-
seguiram salvar o homem que 
foi socorrido para o hospital.

Na Favela do Dique duas 
pessoas foram presas e duas 
armas foram apreendidas.

Reprodução

Ação contou com 
apoio da PRF 
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Uma equipe do 7º BPM (São 
Gonçalo) foi atacada a tiros na 
madrugada de ontem, na rodo-
via BR-101 (Niterói-Manilha), 
em São Gonçalo. O ataque ocor-
reu na altura do KM 309, no 
bairro Jardim Catarina, região 
controlada pelo tráfi co de dro-
gas. Apesar do susto, nenhum 
policial fi cou ferido.

O ataque ocorreu por volta 
das 4h30 e a movimenta-
ção de carros na rodovia era 
fraca. Após a ação criminosa, 
os bandidos conseguiram fugir 
entrando nas ruas do bairro Jar-
dim Catarina. 

A polícia acredita que o carro 
era usado por criminosos que 
cometem crimes na extensão da 
Niterói - Manilha. Outra hipó-
tese é de que trafi cantes do Jar-
dim Catarina estivessem retor-
nando de alguma comunidade 
aliada e acabaram batendo de 
frente com os policiais. 

O caso foi registrado na dele-
gacia da região. A Polícia Civil 
deve requisitar as imagens do 
circuito de segurança da rodo-
via para tentar identifi car o veí-
culo usado pelos criminosos.

Apesar do susto, nenhum 
policial fi cou ferido

ReproduçãoDivulgação
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Policiais civis da 88ª DP 
(Barra do Piraí) prenderam 
no início da manhã de ontem 
um criminoso suspeito de 
ter torturado com socos, 
chutes e pauladas, em maio, 
um jovem que decidiu aban-
donar o uso de drogas. Os 
agentes também procuram 
o outro comparsar investi-
gado por ter participado da 
sessão de tortura. 

A vítima, segundo a polí-
cia, ficou sob a mira de uma 
arma de fogo sendo amea-
çada de morte. Os crimi-
nosos disseram que nin-
guém pode se desfidelizar 
com a boca de fumo e caso 

a vítima realmente quisesse 
abandonar o mundo das dro-
gas, deveria pagar um alto 
valor em dinheiro ou traba-
lhar um tempo como soldado 
do tráfico. Os criminosos 
deram um prazo para deci-
dir e ainda roubaram todos 
os pertences da vítima.

Todos envolvidos no 
crime possuem anteceden-
tes relacionados ao tráfico 
de drogas, acrescentou a 
polícia.

A prisão é resultado de 
uma força tarefa realizada 
em Barra do Piraí a fim de 
prender autores de crimes 
violentos.

A Polícia Civil inves-
tiga uma suposta tentativa 
de homicídio contra três 
turistas, na madrugada de 
ontem, na orla da Barra da 
Tijuca, na Zona Oeste do 
Rio. O carro, um Jeep Rene-
gade, onde estavam os três 
homens — dois franceses e 
um suíço — e um guia bra-
sileiro, foi alvejado por dis-
paros na lataria. Ninguém 
ficou ferido.

De acordo com informa-
ções apuradas por policiais 
da 16ª DP (Barra da Tijuca), 

o grupo teria passado a noite 
na boate All In, na Avenida 
Armando Lombardi, e discu-
tido com dois brasileiros, que 
se apresentaram como bichei-
ros. Ao sair do local, eles foram 
seguidos e alvejados.

O Jeep Renegade passou 
por uma perícia e agentes da 
distrital procuram por câme-
ras de segurança do estabe-
lecimento que tenham fla-
grado a briga e ainda equi-
pamentos com imagens da 
região que possam identifi-
car os criminosos.
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Todos envolvidos 
no crime possuem 
antecedentes

Jeep Renegade passou 
por uma perícia
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Projeto Meta-
noia vai realizar 
um curso gratui-
to profi ssionali-

zante de elétrica em Macaé. 
As aulas começam no próxi-
mo dia 14, na Ilha Leocádia, 
na comunidade da Malvinas, 
com o objetivo de promover 
a formação de novos profi s-
sionais na área, melhorando 
a qualidade de vida dos ma-
caenses na busca por ofertas 
na área de trabalho.

O curso será ministrado 
em 16 aulas entre teóricas 
e práticas, com os professo-
res Mario Sérgio e Marcelo 

Silva, até o dia 30 de outu-
bro, entre às 14h e 16h. A 
ideia do curso surgiu a partir 
de um café comunitário, que 
deu início à Base Missioná-
ria Projeto Metanoia.

“Nós já realizamos algu-
mas ações na Nova Holanda, 
como pequenos cursos, ações 
sociais como cortes de cabelo, 
sobrancelhas. Ajudamos tam-
bém na pandemia com a dis-
tribuição de cestas básicas e 
queremos qualifi car os mora-
dores da região para não fi ca-
rem à mercê de qualquer 
coisa”, explica o realizador 
do curso.

Reprodução
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Reprodução

Aulas começam 
dia 14

Parte das primeiras esta-
cas-prancha instaladas pela 
Prefeitura na região litorâ-
nea de Maricá foi danifi cada 
durante o fi m de semana, em 
razão da forte ressaca que atin-
giu a orla da cidade e cujas 
ondas chegaram a 5 metros 
de altura. O trecho atingido 
fi ca entre as ruas 64 e 66, em 
Cordeirinho, e teve algumas 
peças retiradas numa extensão 
de 150 metros, de um total de 
712 metros (o restante perma-
nece intacto).

Cada placa metálica tem 
12 metros de comprimento e 
o material vem sendo utilizado 
desde 2019 na revitalização da 
orla de Itaipuaçu, onde ajudou 
a acabar com um histórico de 
danos causados por ressacas.

Técnicos da autarquia de 
Serviços de Obras de Maricá 
(Somar) estiveram no ponto 
atingido pela força da ressaca 
na última terça-feira, onde ava-
liaram que o prejuízo pode-
ria ter sido ainda maior sem a 
presença das estacas-prancha.
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Com objetivo de conscientizar os 
alunos da rede municipal aldeense a 
respeito da erradicação do trabalho 
infantil, a Secretaria de Educação, 
por meio da Coordenação de Educa-
ção Preventiva, abriu inscrições para 
o concurso cultural “Projeto Resgate 
à Infância”.

O aluno interessado deverá entrar 
em contato com a unidade escolar 
onde se encontra matriculado ou 

poderá esclarecer dúvidas do regula-
mento da competição pelo e-mail edu-
cacaopreventiva@semedspa.rj.gov.
br. O material produzido deverá ser 
entregue até a próxima terça-feira, 
dia 10 de agosto.

O concurso será dividido em cate-
gorias e é aberto a alunos do 4º ao 7º 
anos. Cada ano de escolaridade con-
tará com uma representação artística 
diferente. O vencedor de cada catego-

ria poderá competir a nível estadual.

Confi ra as modalidades e 
temas selecionados:

Tema: Trabalho Infantil
4º ano- desenho
5º ano- música

Tema: Atividade Profi ssional
6º ano- conto
7º ano- poesia

Alunos do 4º 
ao 7º ano de 
ensino poderão 
participar com 
desenho, música, 
conto ou poesia

Trecho atingido fi ca na 
região de Cordeirinho
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Moradores de abrigo no 
município de Itaguaí, na 
Região Metropolitana do 
Rio de Janeiro, denuncia-
ram roubo de cobertores e 
outros objetos doados para 
abrigo na cidade. No CIEP 
496, conhecido como ‘Bri-
zolão’, adultos, crianças e 
idosos receberam doações 
da Petrobrás, e relataram que 
viram funcionários do local 
distribuindo parte dos itens 

- colchonetes, fraldas, edre-
dons e lençóis - em nome da 
Prefeitura da cidade. 

Um morador, que pre-
feriu não se identificar por 
medo de represálias, contou 
que assistentes sociais ame-
açaram mães para saírem do 
abrigo e procurar outro local 
para dormir. Caso contrá-
rio, chamariam autoridades 
que as ‘separariam de seus 
filhos’. 

Prefeitura Municipal 
de Itaguaí 
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ção do mobiliário urbano”, disse Mar-
cio Ribeiro.

O bairro de Vila Isabel está passando 
por uma série de intervenções e benefí-
cios dignos da história do lugar. Através 
de uma indicação legislativa do vereador 
Marcio Ribeiro, do Avante, que também 
é morador do bairro, Vila Isabel vai rece-
ber de volta um dos seus maiores ícones, 
a estátua de Noel Rosa. O monumento, 
que já sofreu inúmeras depredações ao 
longo do tempo, foi inaugurado em 1996, 
e retrata uma cena do músico e poeta boê-
mio sentado, fumando um cigarro e sendo 
servido por um garçom, numa referência a 
um dos seus sambas mais famosos: “Con-
versa de botequim”. Para Márcio Ribeiro, 
a estátua é a identidade do bairro: “Noel 
é o ícone maior do bairro e representa 
muito para os moradores”, disse.

O parlamentar também solicitou, 
através de ofício à RioLuz, a subs-
tituição dos postes metálicos da 28 
de setembro pelos de fibra: “Entre os 
benefícios trazidos com a troca dos 
postes estão uma gestão inteligente 
da rede de iluminação pública, menor 
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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Neste dia, você precisa tomar cuidado com ações puramente 
voltadas ao seu interesse, desconsiderando o que essas atitudes 
causarão nos outros. O dia também pode trazer interferências, ou 
seja, você não vai ter muita paz para se concentrar e precisará ter 
muita paciência.
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Hoje o dia pede calma, porém você pode sentir instabilidades 
emocionais e tomar atitudes impulsivas, que podem 
colocar seus sonhos em risco, portanto tome muito 
cuidado: é um dia para avaliar e pensar antes de agir. A sua 
imaginação e a sua criatividade podem estar ativadas.
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Hoje o dia pode trazer notícias preocupantes, então é importante 
respirar fundo e pensar antes de agir. A comunicação pode 
ser o ponto alto e, ao mesmo tempo, o desafi o, porque você 
pode estar se sentindo mais agressivo. É indicado tomar 
cuidado: use bem as palavras e fale com gentileza.
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Hoje o dia traz pequenos problemas para serem resolvidos. 
É um dia em que você precisa ter bastante iniciativa para 
resolver as coisas conforme elas acontecem, sem ansiedades. É 
indicado que você se mantenha fl exível e aberto para o novo.
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Hoje o dia vai ser muito caótico. Você pode estar com a mente 
confusa e pensando com pouca objetividade. Ter foco pode ser 
um grande desafi o. As horas deste dia passam muito rapidamente 
e você tem a sensação de que não fez nada ou quase nada. 
É importante se manter fl exível e deixar as coisas fl uírem.
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O dia de hoje traz a ajuda das pessoas até você. É importante 
manter o fl uxo de dar e receber e não ter orgulhos bobos que 
podem impedir a ação generosa das outras pessoas em relação 
a você. O dia também favorece a resolução de problemas 
burocráticos e fi nanceiros. Aproveite para liquidar dívidas antigas.
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O dia de hoje favorece parcerias e resoluções em conjunto. É um 
dia que também pode trazer um pouco de confl ito e caos ao se 
relacionar, mas ao mesmo tempo você vai perceber que fazer as 
coisas sozinho seria muito mais desafi ador. 
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Hoje o dia favorece a organização da sua rotina, mas ao mesmo 
tempo você pode estar com a mente muito confusa, pensando 
no futuro e em situações a longo prazo, enquanto deveria estar 
focado nas suas atividades rotineiras.
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Hoje o dia favorece a disciplina, a força de vontade e a 
capacidade de adaptação. Seus planos podem não acontecer 
exatamente como você imaginava. O dia traz mudanças 
inesperadas, por isso é importante ter jogo de cintura e 
capacidade de se adaptar.

CÂNCER
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Hoje o dia favorece surpresas inesperadas. A energia deste dia 
também traz fi nalizações, portanto tome cuidado com atitudes 
impulsivas. Você pode ser pego de surpresa por atitudes 
inesperadas vindas dos outros. 
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Hoje a sua ansiedade pode chegar a um nível muito alto. 
É muito importante conseguir manter o equilíbrio, mas 
ao mesmo tempo isso pode ser bem desafi ador. A sua 
criatividade está alta, porém a sua capacidade de realizar 
nem tanto, por isso a sua mente pode estar muito ativa.
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Este dia traz muito movimento. Pode ser um dia muito 
agitado e cheio de conversas, mas nem todas serão fáceis ou 
agradáveis. As pessoas podem te cobrar ou criticar. O ambiente 
de trabalho também pode estar pesado e desafi ador.
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 Divulgação

Haverá recuperação da Calçada 
Musical, iluminação por LED, além 
da volta da Estátua de Noel Rosa

Aulas acontecem nas tardes de 
sábado na quadra da agremiação

Pensando no futuro, a bateria Pura 
Cadência abriu novas turmas da Ofi cina 
de Percussão para formar novos ritmis-
tas. O projeto, de desenvolvimento do 
mestre Casagrande, acontece nas tardes 
de sábado, oferecendo aulas de: caixa 
de guerra, repique, marcação, tambo-
rim e chocalho. Os interessados pre-
cisam ter acima de 12 anos de idade e 
realizar a inscrição através do whatsaap 
21 99441-2080. 

As aulas serão ministradas aos sába-
dos a partir das 14 horas. 

Ensaios da Pura Cadência 
Com o avanço da vacinação e a con-

fi rmação do Carnaval em 2022, a bate-
ria Pura Cadência retomou os ensaios 
visando o próximo carnaval. Os trei-
nos acontecem todas as quintas, a par-
tir das 18 horas na quadra da agremia-
ção até o carnaval. Devido ao momento, 

a retomada acontece de forma gradual, 
com revezamento de ritmistas para não 
haver aglomerações. O uso da máscara 
é obrigatório e o distanciamento é res-

peitado. 
O endereço da quadra da Unidos da 

Tijuca é Avenida Francisco Bicalho n° 
47 – Santo Cristo. 

Reprodução

impacto ecológico, redução de 60% do 
consumo de energia, além da renova-
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F
oi preciso bem mais 
que paciência. De-
pois daquele come-
ço de jogo, quando 

nada parecia dar certo, duas 
mexidas fi zeram mudar o 
rumo em quadra. Ao chamar 
Macris e Rosamaria, José Ro-
berto Guimarães deu novo rit-
mo a um time em descompas-
so. Sob o comando da dupla, 
o Brasil garantiu seu lugar na 
semifi nal das Olimpíadas de 
Tóquio na marra. Uma vira-
da com gosto de confi ança: 3 
sets a 1, parciais 23/25, 25/21, 
25/19 e 25/22.

Na próxima sexta-feira, em 
horário ainda a ser defi nido, 
encara a Coreia do Sul por um 
lugar na decisão.

A seleção não teve um bom 
começo. Àquela altura, tinha 
problemas para cobrir e defen-
der os ataques incansáveis 

de Fedorovtseva e Goncha-
rova. Em um jogo tranquilo, 
Macris talvez nem entrasse 
em quadra. Fora dos dois últi-
mos jogos por uma entorse 
no tornozelo direito, a levan-
tadora começou na reserva. 
Ao lado de Rosamaria, entrou 
no segundo set para mudar 
o jogo. A dupla comandou a 
virada rumo às semifi nais.

A Rússia joga sob o nome 
de ROC por conta da punição 
imposta devido ao escândalo 
de doping no esporte do país. 
Não pode usar nome, bandeira 
ou qualquer coisa que lembre 
sua nação - ainda que o ver-
melho do uniforme não deixe 
esconder.

O time reagiu. Voltou a 
ditar o ritmo para retomar 
a dianteira na reta fi nal. Em 
25/22, garantiu a vitória e a 
vaga na semifi nal.

Reprodução

Time durante jogo 
contra a Rússia
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Despedida em grande estilo. Meda-
lhista de ouro e prata nos Jogos de 
Tóquio, Rebeca Andrade será a porta-
-bandeira do Brasil na cerimônia de 
encerramento das Olimpíadas, mar-
cada para o próximo domingo, às 8h 
(de Brasília - 20h no Japão). Desta 
forma, a atleta de 22 anos e seu treina-
dor, Francisco Porath, serão os únicos 
da delegação brasileira de Ginástica 
Artística que não retornarão ao país 

já nesta quarta-feira. A última apre-
sentação da equipe foi terça, quando 
Flávia Saraiva fi cou em sétimo lugar 
na trave.

No evento de abertura, a judoca 
Ketleyn Quadros e o capitão da seleção 
masculina de vôlei Bruninho foram os 
porta-bandeiras do país.

Com a prata no individual geral e 
o ouro no salto, Rebeca se tornou a 
primeira ginasta brasileira a conquis-

tar uma medalha olímpica na história. 
Além disso, se tornou também a pri-
meira mulher do país a ganhar duas 
medalhas em uma única edição dos 
Jogos Olímpicos.

Ao som de “Baile de Favela”, a 
ginasta ainda disputou a fi nal de solo, 
mas terminou em quinto lugar. Nada, 
no entanto, que tenha ofuscado a tra-
jetória de Rebeca em Tóquio. Pelo con-
trário. Ela já entrou para a história.

����	���	������������	���
��	���������
�����
��

�����	��������	����������

���������
��
��������

A baiana Ana Marcela 
Cunha, de 29 anos, conquis-
tou a medalha de ouro na 
maratona aquática da Olim-
píada de Tóquio na noite de 
terça-feira (03). A liderança 
da prova de 10km foi dispu-
tada entre a brasileira, a alemã 
Leonie Beck e a americana 
Ashley Twichell. Mas na reta 
fi nal, quem garantiu a prata 
foi a holandesa Van Rouwen-
dall e o bronze, a australiana 
Kareena Lee.

O percurso padrão é com-
posto por quatro voltas. Mas, 
por causa da geografi a da 
Bacia, as atletas tiveram que 
completar a distância total 
através de sete voltas. Outro 
fator difi cultante foi a tem-
peratura da água, em torno 

de 30 graus.
A última meia hora da 

prova foi a mais disputada. 
Leonie Beck assumiu a lide-
rança e, por um período, Ana 
Marcela fi cou em quarto lugar. 
Twichell ocupou a segunda 
posição e a chinesa Xin Xin, 
a terceira. Na última volta, 
Ana Marcela acelerou, pas-
sou pelos 8,6km em 2º lugar 
e logo conseguiu ultrapassar 
a alemã Leonie Beck, assu-
mindo a liderança.

Nos 500 metros fi nais, Van 
Rouwendall atacou e foi se 
aproximando do pé de Ana 
Marcela, que não perdeu o 
ritmo. Kareena Lee também 
ganhou vantagem frente às 
demais competidoras e con-
quistou a terceira posição.

O percurso padrão é 
composto por quatro voltas

Encerramento será 
no próximo domingo

Carrasca em Tóquio, a 
Letônia eliminou mais uma 
dupla brasileira no vôlei de 
praia masculino. Depois 
de Evandro e Bruno Sch-
midt perderem para Pla-
vins e Tocs, agora foi a voz 
de Alison Mamute e Álvaro 
Filho serem eliminados pelos 
letões. Com a derrota, o Brasil 

não ganhará uma medalha na 
modalidade pela primeira vez 
na história dos Jogos Olím-
picos.

Desde que foi adicio-
nada entre os esportes olím-
picos, nas Olimpíadas de 
Atlanta, em 1996, o vôlei de 
praia teve pelo menos duas 
duplas brasileiras no pódio, 

entre homens e mulheres, em 
todas as edições de Olimpí-
ada. No entanto, no Japão, 
isso não acontecerá. Como 
todos os quatro pares elimina-
dos antes da semifi nal, o Bra-
sil não conquistará medalhas.

Além disso, essa é ape-
nas a segunda vez na histó-
ria que nenhuma dupla mas-

culina chega ao pódio. A pri-
meira vez que isso aconteceu 
foi no ano de estreia do vôlei 
de praia nas Olimpíadas, em 
1996. Na ocasião, Jacqueline 
Silva e Sandra Pires conquis-
taram o ouro, enquanto as 
também brasileiras Adriana 
Samuel e Mônica Rodrigues 
fi caram com a prata.
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O Flamengo conseguiu uma 
vitória judicial nesta quarta-feira. 
O STJD (Supremo Tribunal de 
Justiça Desportiva) acatou o 
pedido do clube carioca e auto-
rizou que o Rubro-Negro possa 
ter público em jogos em que 
for mandante no Campeonato 
Brasileiro e na Copa do Brasil. 

Em seu despacho, o presidente 
do tribunal, Otávio Noronha, 
ressaltou que a liberação é ape-
nas para a carga máxima esta-
belecida pelos municípios e se 
forem cumpridas todas as exi-
gências das autoridades locais. 
A CBF ainda poderá apresen-
tar seu posicionamento.
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